

2019 INTERNATIONAL SIDE CAR CROSS TORCE-EN-VALLEE (France)

30 MAY 2019



TRAVEL INDEMNITIES AND PRIZES / INDEMNITES DE VOYAGE ET PRIX

All amounts are shown in Euro (€). They are net amounts from which no deductions are allowed. They are payable in Euro (€) only (cash payments).

Tous les montants sont indiqués en Euros (€). Ils sont nets, aucune déduction n'étant autorisée. Ils sont payables en € uniquement (paiements comptant).

Position	prize scale per race / Barème des prix	Position	prize scale per race / Barème des prix
1	400 €	16	70 €
2	350 €	17	70 €
3	300 €	18	70 €
4	250 €	19	70 €
5	220 €	20	70 €
6	200 €	21	50 €
7	150 €	22	50 €
8	140 €	23	50 €
9	130 €	24	50 €
10	120 €	25	50 €
11	110 €	26	30 €
12	100 €	27	30 €
13	100 €	28	30 €
14	90 €	29	30 €
15	90 €	30	30 €

A travel indemnity will be paid to the sidecar teams by the Organiser. All the teams present to participate in the International Sidecar cross Races, will receive a travel indemnity of

- € 500 for foreign teams
- € 300 for french teams

Une indemnité de voyage sera payée par l'organisateur aux équipages. Tous les équipages présents pour participer aux Courses du Sidecar cross International, recevront une indemnité de voyage de

- 500 € pour les teams étrangers
- 300 € pour les teams français

ENTRIES / ENGAGEMENTS

Entry requests, or entry forms duly completed by the participant must be sent to:

Les demandes d'engagement, ou formulaires d'engagement dûment remplis par le participant doivent être envoyés à :

Christian LETESSIER N°: 00 + 33 (0) 243.279.715
GROUPE SPORTIF DE TORCE EN VALLEE
175, Grande RUE
72460 SAVIGNE L'EVEQUE
FRANCE

E-mail : letessier.christian@wanadoo.fr

Closing date of entries / date de clôture des engagements : 01/04/2019